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Às nove horas do dia vinte e sete de outubro de dois mil e seis, na Câmara Municipal de 4 
Vereadores de Ronda Alta, reuniram-se em Sessão Ordinária, os membros do Comitê de 5 
Gerenciamento da Bacia Hidrográfica do Rio Passo Fundo, para deliberarem sobre a 6 
seguinte ordem do dia: 1. Apresentação do Comitê; 2. Palestra com o Prof. Claud 7 
Goellner: “Panorâmica Geral da Gestão dos Recursos Hídricos”; e 3. Assuntos Gerais. Os 8 
membros titulares presentes foram: Ana Kely Giacomazzi, Roberto Luiz Deboni, Lenison 9 
Maroso, Sergio G. Ce, Alberi Paulo Ceolin, Paulo Biasoto, Flademir Zorzi, Ivo Zeni, 10 
Antoninho Luiz Berton, Luiz Carlos Damian Souto, Edésio de Melo Júnior, Clóvis Almir 11 
Oliboni Alves, Paulo Fernando Oliveira Cornélio, Rosane Menna Barreto Peluso, Izeu Jair 12 
Bosa, Tânia Mara Veleda Zepka e Claud Goellner; os membros suplentes: Celi Webber 13 
Mattei, representando a membro titular Eva Valéria Lorenzato; Eni Webber Baseggio, 14 
Ivoni Portes Kirch e Maria Paula Nicolini Sochan; e os representantes da comunidade da 15 
Bacia: Cristine Rassele, Jefferson Signor, Silvane Maria Scariot Sartori, Eliane Strada, Ivo 16 
Dickel, Saul Barbosa, Gabriel Vargas, Juliane da Silva Soares, Neron José Celso, Jairo 17 
Antônio Cassalli, José Fontana, Luiz Antonio Liberatti, Reonir Bonamigo, Jair Costa da 18 
Silveira e Moacir Verlac. Ainda, justificaram ausência os seguintes membros: Zulma 19 
Modesti Marques, Julmar Biancini, Leandro Alex Dos Santos, Aide Teresinha Treméa, 20 
Alvarino Formagini Franco, Ana Maria da Silveira, Thoni Uilson Focking, Maira Beatriz 21 
Silva Weirich, Gilnei Nogueira de Souza e Denise Rodrigues Reggio. O Presidente do 22 
Comitê, Claud Goellner, saudou a todos, em especial ao Prefeito Municipal de Ronda 23 
Alta, Sr. Luiz Antonio Liberatti, após leu a ordem do dia e colocou em apreciação a Ata 08, 24 
a qual foi aprovada. Dando início aos trabalhos, passou-se ao item 1. Apresentação do 25 
Comitê, aonde o Presidente, Claud Goellner, fez uma breve apresentação da forma e 26 
como funciona o mesmo e seguindo, passou a palavra ao Prefeito Municipal, Sr. Luiz 27 
Antonio Liberatti, que agradeceu a presença de todos e expôs seu otimismo, referente ao 28 
trabalho que está sendo executado pelo Comitê e ao mesmo tempo sua preocupação, 29 
quanto à forma que muitas pessoas o estão recebendo. Em seqüência, no item 2. 30 
Palestra com o Prof. Claud Goellner: “Panorâmica Geral da Gestão dos Recursos 31 
Hídricos”, o Presidente, através de slides, mostrou toda a problemática que já é 32 
enfrentada por toda a população mundial, bem como, sua piora, caso medidas 33 
emergenciais não sejam adotadas, para um futuro próximo. Feita a apresentação, foram 34 
abertas inscrições para esclarecimentos, são elas: Luiz Antonio Liberatti, que comentou 35 
da importância de ser levado ao conhecimento de toda população estes fatos, para que 36 
haja cada vez mais, uma maior sensibilização para os assuntos referentes aos Recursos 37 
Hídricos, já que são fundamentais para a Vida. Ainda, comentou sobre problemas 38 
enfrentados em seu município e demonstrou uma grande preocupação, quanto à futura 39 
taxa que será cobrada para a utilização e reposição da água, caso não sejam repassadas 40 
da forma correta, as informações para toda a população, para isso, ofereceu-se como 41 
parceiro incondicional do Comitê; Saul Barbosa, que solicitou informações sobre a relação 42 
do Comitê com as Leis Estaduais e Federais, a forma de composição do Comitê e qual 43 
seria o limite para o processo de democratização para uma maior participação da 44 
sociedade; Ivo Zeni, que demonstrou sua preocupação quanto às agressões a 45 
reservatórios naturais e solicitou informações quanto ao enquadramento dos Conselhos 46 
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Municipais de Meio Ambiente, para ingresso nos Comitês; Jairo Antônio Cassalli, que 47 
reforça e apóia os dados expostos na apresentação, com um trecho de seu último livro 48 
que será lançado nos próximos seis meses: “Passo Fundo, o Rio que virou Lago”, bem 49 
como, com experiências próprias que viveu em outros países; Reonir Bonamigo, que 50 
informou que o município de Ronda Alta participa nos Comitês de Gerenciamento das 51 
Bacias Hidrográficas do Rio Passo Fundo e do Rio Várzea; Antoninho Luiz Berton, 52 
solicitou auxílio aos presentes para divulgação, visando uma maior participação da 53 
sociedade e um breve comentário, por parte do Presidente, sobre o episódio do 54 
Autódromo Internacional de Passo Fundo; Paulo Fernando Cornélio, que parabenizou a 55 
presença efetiva do Prefeito municipal na Reunião e comentou sobre a Reunião realizada 56 
pelo Conselho Municipal do Meio Ambiente de Passo Fundo, cuja pauta foi relacionada à 57 
Implantação do Autódromo Internacional de Passo Fundo; e Luiz Carlos Damian Souto, 58 
que parabenizou a presença de todos na Reunião e comentou de problemas enfrentados 59 
até o momento pela busca de uma participação mais efetiva da sociedade como um todo. 60 
Colocadas as questões, as mesmas foram exclarecidas pelo Presidente, Claud Goellner. 61 
Por fim, no item 3. Assuntos Gerais, o Presidente Claud Goellner, informou da 62 
homologação do Regimento interno do Comitê, apresentou o novo Plano de Trabalho 63 
para o fim de 2006 e todo o ano de 2007, comentou sobre a Reunião realizada entre a 64 
Comissão Permanente de Assessoramento e a Socióloga da ECOPLAN, Elizabeth 65 
Ramos, ocorrida no dia 19 de outubro de 2006, e que discutiu sobre o Diagnóstico da 66 
Dinâmica Social do Plano Estadual de Recursos Hídricos e informou do trabalho que está 67 
sendo executado pela Assessoria de Comunicação, para o preenchimento das vagas em 68 
aberto do Comitê, bem como, da divulgação do mesmo. Seguindo, foi solicitado ao 69 
membro Edésio de Melo Júnior, quanto ao interesse de manter sua entidade como 70 
membro titular da Comissão Fiscal, anteriormente ocupada pelo ex-membro Gelson Lang, 71 
apresentada a situação, o mesmo aceitou mantê-la. Ainda, manifestaram-se os seguintes: 72 
Prefeito Municipal, Sr. Luiz Antonio Liberatti, que fez um breve comentário sobre 73 
problemas que vem enfrentando com balneários locais, que estão sendo acionados 74 
judicialmente por construções em áreas de APP’s, o que está acarretando na diminuição 75 
de turistas no município, neste sentido será encaminhado um ofício com maiores 76 
explicações do fato para, se possível, uma solução amigável entre os empreendedores e 77 
a empresa responsável pela concessão da água local; pela Tractebel Energia SA, 78 
Roberto Luiz Deboni esclareceu ao Prefeito e aos presentes, que existe o Plano de Uso e 79 
Ocupação das Águas e do Entorno do Reservatório da UHPF, submetido a FEPAM, que 80 
define o Zoneamento Ambiental com os respectivos usos, sendo que as ocupações 81 
irregulares das terras do empreendedor, as quais já foram indenizadas a mais de 30 anos 82 
e que são áreas de APP, a Tractebel está notificando extrudicialmente os responsáveis e 83 
posteriormente entrando com Processo Cível de Reintegração de Posse, tudo de acordo 84 
com a legislação vigente, pois são área da União que estão sob a responsabilidade da 85 
Concessionária; o membro Sergio G. Ce, que agradeceu a presença de todos e expôs 86 
seu sentimento de felicidade por estar sediando esta Reunião em seu município, o que 87 
considera de extrema importância e o representante da comunidade da Bacia, Saul 88 
Barbosa que comentou da importância da presença maciça do Legislativo nesta Reunião. 89 
O Presidente Claud Goellner, colocou a palavra à disposição e como não houve mais 90 
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nenhuma manifestação deu por encerrada a reunião. Para constar foi lavrada a presente 91 
ATA que após lida e aprovada será pelos presentes assinada: 92 


